



Une sortie VTT mémorable !!

publié le 01/05/2013

On espérait du soleil mais c'est la pluie qui nous a arrosé toute la matinée. Pas de chance, c'est du vélo qui était programmé. Cette sortie restera sûrement dans la mémoire de beaucoup d'élèves. Mais malgré ces conditions encore une fois détestables, tout le monde a joué le jeu et nos 50 cyclistes ont très bien roulé. C'est Tom Mainguenaud qui au final et au sprint termine devant tout le monde à la fin de la rando.

Au retour au centre, la douche chaude a été particulièrement appréciée. L'après midi, la séance de voile s'est déroulée sans pluie et avec un peu de vent, de bonnes conditions pour une 1ère séance pratique. Le vent modéré du début de séance a permis à tout le monde de prendre confiance avant d'affronter un petit vent de sud-est. Les plus aguerris ou les plus téméraires ont pu ressentir des sensations sympas lorsque les bateaux accélèrent dans les rafales.

Tanguy : "On a passé un bon moment, on n'est pas tombé à l'eau."

Simon : "Pour une 1ère fois c'était super".

Alexandre : "On a vraiment bien progressé pendant cette séance, on espère que demain on ira encore plus vite"

Lucas : "La voile était super, surtout pour une 1ère fois, à part un petit incident avec une voile qui s'est détaché et est tombé sur le bateau"

Pierre : "La voile était top bien mais j'ai eu un peu froid. Adrien, mon moniteur, nous a appris à gréer nos bateaux."

Julien : "Malgré les perturbations météo de la matinée, la journée a été excellente. "

Adrien (le moniteur) : "Les élèves de Prahecq sont assez dynamiques et motivés. A bord de notre catamaran, moi et mes moussaillons, Pierro et Tomtom, avons remporté la victoire en ayant conquis l'océan Atlantique."

Quelques photos dans le portfolio, les autres arriveront après le repas.

Portfolio



